

# Obtenga ahorros inteligentes para su salud y el cuidado de su familia

utilizando su cuenta de gastos flexibles (FSA)



**Una cuenta de gastos flexibles (flexible spending account, FSA) le ayuda a ahorrar y pagar los gastos de atención de la salud elegibles. Aquí le contamos cómo funciona.**

## Ahorre hasta un 30%\* en atención de la salud

Cuando usted contribuye a una FSA, reserva dinero antes de que se le apliquen impuestos, lo que significa que ahorra hasta un 30% al utilizar fondos antes de impuestos para pagar la atención de la salud diaria.

## Acceda a sus fondos inmediatamente

El dinero que usted decide depositar en su FSA está disponible para usted el primer día del año de su plan. No tiene que esperar hasta que se incremente el saldo de su FSA para pagar gastos elegibles.

## La regla de úselo o piérdalo

Algunas FSA tienen una regla de úselo o piérdalo, mientras que otras cuentas le permiten transferir una cantidad limitada de dinero de un año del plan al siguiente. Comuníquese con su equipo de beneficios o su empresa para comprender su tipo de plan.

## El pago de gastos es fácil

Utilice su tarjeta de FSA en su cita con el médico o al momento de pagar, y casi siempre ahorrará tiempo al no tener que enviar recibos o formularios de reclamos en papel. Sin embargo, no todas las compras se verifican automáticamente, por lo que recomendamos que conserve todos sus recibos, en caso de que se los soliciten más tarde.

## Usted podría usar su FSA para pagar:



Tratamientos dentales



Anteojos y lentes de contacto



Dispositivos y exámenes de diagnóstico



Aparatos auditivos y baterías



Visitas al médico



Ciertos fármacos y medicamentos de venta sin receta



Exámenes de la vista



Medicamentos de venta con receta

**¿Qué puedo comprar? Desde vendajes y abrazaderas ortopédicas hasta atención quiropráctica y lentes de contacto, las FSA cubren muchos artículos y servicios cotidianos de atención de la salud.**

Mire todo lo que puede comprar en [optum.com/qualifiedexpenses](https://optum.com/qualifiedexpenses).

\*Los ahorros comparan el uso de ingresos antes de impuestos en su FSA con el uso de ingresos después de impuestos para compras y suponen una tasa impositiva combinada del 30% de todos los impuestos federales, estatales y de la FICA aplicables. Los resultados y la cantidad variarán según sus circunstancias.



## Acceda a su cuenta en cualquier momento y lugar

Inicie sesión en su cuenta en línea o use nuestra aplicación móvil para:

- Consultar su saldo
- Enviar recibos
- Ver sus reclamos
- Supervisar los pagos
- Recibir mensajes

## Pague gastos calificados

Pagar con su tarjeta de FSA es la opción fácil e inteligente. También puede pagar [gastos de atención de la salud elegibles](#) con una tarjeta de crédito o cheque personal. Simplemente envíe una solicitud de reclamo en línea, o en la aplicación móvil, junto con los documentos correspondientes, y reciba su reembolso directamente en su cuenta bancaria.

## Guarde sus recibos

Es posible que se requiera un recibo cuando no podamos validar que su compra fue para un gasto médico elegible. Le sugerimos que conserve todos sus recibos o los guarde en su aplicación móvil. Todos los recibos deben incluir la fecha y descripción del servicio, el nombre del proveedor y la cantidad pagada.

## Cómo cambiar sus contribuciones

En situaciones especiales —si se casa o se divorcia, o si tiene un bebé— tal vez pueda ajustar la cantidad que contribuye a su FSA. Si usted tiene un cambio de estado que califica, su representante de beneficios puede ayudarle a ajustar sus contribuciones. Para ver detalles específicos, consulte el documento del plan de su empresa.



## ¿Cuánto puedo ahorrar en mis compras?

Cada vez que realiza una compra calificada, es como **ahorrar hasta un 30%\*** — ya que usted está utilizando dinero antes de impuestos en su FSA.



## ¿Está listo para inscribirse?

Inscribirse en una FSA es rápido y fácil porque está integrada en las opciones de beneficios de la empresa para la cual trabaja. Revise sus materiales hoy mismo para no perder la oportunidad de inscribirse.



Escanee el código QR o visite [optum.com/FSAIntro](https://optum.com/FSAIntro) para ver cómo puede ahorrar.



Las cuentas de gastos flexibles (FSA), los programas de asistencia para el cuidado de dependientes (dependent care assistance programs, DCAP), los arreglos de reembolso de salud (health reimbursement arrangements, HRA), los Beneficios para Viajeros y de Estacionamiento, los Planes de Asistencia para la Matrícula, los Planes de Asistencia para la Adopción, los Planes de Asistencia para la Subrogación, los Beneficios de Bienestar y Cuentas de Estilo de Vida (en conjunto, "Planes Patrocinados por la Empresa") son administrados en nombre del patrocinador de su plan por Optum Financial, Inc. o ConnectYourCare, LLC, y están sujetos a elegibilidad y restricciones. Los Planes Patrocinados por la Empresa no son de propiedad individual y las cantidades disponibles según el Plan Patrocinado por la Empresa no están asegurados por la Corporación Federal de Seguros de Depósito (Federal Deposit Insurance Corporation, FDIC).

Esta comunicación no pretende constituir asesoramiento legal o impositivo. Para recibir asesoramiento sobre la elegibilidad, la aplicación de impuestos y las restricciones, comuníquese con un profesional legal o especialista en impuestos. Comuníquese con el administrador de su plan si tiene preguntas sobre la inscripción o las restricciones del plan.